

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

FRANCEVILLE/ENS-ENI : 339 CANDIDATS INTERNES ÉTAIENT EN LICE



Photo : Nadège Ontounou

APRÈS plus de 5 ans d'interruption des concours d'entrée aux Écoles normales supérieure et des instituteurs (ENS-ENI), le ministère de l'Éducation nationale, en collaboration avec celui de la Fonction publique, a organisé sur tout le territoire national les 16 et 17 avril écoulés, le concours interne d'entrée dans ces deux grandes écoles qui forment les enseignants du secondaire et du primaire. Les 327 candidats du Haut-Ogooué ont composé au lycée Marcel-Amogho, l'unique centre de composition, sous la supervision de l'inspecteur pédagogique Patrice Iguimba, directeur général de l'ENIF. Plusieurs filières ont été ouvertes cette année aux candidats déjà expérimentés. Pour le compte de l'ENS, les candidats (76 en CAPC et 106 en CAPES) ont concouru dans toutes les matières. La filière des conseillers pédagogiques du 1er degré a enregistré 102 candidats et 20 pour le second degré. La filière des inspecteurs pédagogiques du 1er degré a reçu 36 candidats, ceux du second degré sont dispensés du concours, leur évolution se faisant sur examen des dossiers. Pour l'ENI, 50 enseignants ont postulé.

LE DÉPUTÉ SUPPLÉANT ANICET OLLOMO ASSEKO N'EST PLUS



Photo : Servais Sonde BATATA

LES obsèques du député suppléant du 2e siège du Ntem 1 canton Mvezé, Anicet Ollomo Asseko, se sont déroulées dernièrement dans son village natal de Mbong-Eté. En présence des autorités politiques et administratives locales. Dans son mot d'adieu, le député titulaire du siège, Élie Collin Akoue, a dit avoir perdu un compagnon politique sérieux et rigoureux dans ce qu'il faisait. De son vivant, le disparu était passionné de football. Au point de mettre sur orbite, depuis 15 ans, un tournoi de foot dénommé "Bitam vacances". Contribuant ainsi à la promotion de plusieurs jeunes footballeurs locaux, dont nombreux ont fait par la suite montre de leur talent au sein de l'Union sportive de Bitam (USB). Né en 1974 à Mbong-Eté département du Ntem, Anicet Ollomo Asseko laisse des parents, amis et connaissances inconsolables.

ONTOUNOU & BATATA

Libreville : Sylvie Kotha au chevet des "Femmes battantes" de Sorbonne

C.G.K
Libreville/Gabon

DANS la foulée de la célébration de la Journée nationale de la femme (JNF) gabonaise, chaque 17 avril, la députée du 1er siège du 3e arrondissement de Libreville, Sylvie Kotha Nzamba, et son suppléant Franck Ibouili, se sont rendus dernièrement à Sorbonne, à l'invitation de l'association les "Femmes battantes" dudit quartier.

Une invitation mise à profit pour édifier ses congénères sur la journée nationale des droits de la femme, instituée par décret n° 00206/PR/MENCF du 20 février 1998. "Pour cela, rendons un vibrant hommage au couple présidentiel pour son implication dans l'accélération et l'aboutissement des textes législatifs visant à lutter contre les violences faites aux femmes",



Photo : Kouigba

Photo de famille entre la députée Sylvie Kotha et les Femmes battantes de Sorbonne.

a déclaré la parlementaire.

Les "Femmes battantes" ont remercié leur élue nationale pour sa disponibilité à être toujours à leur écoute et à leur chevet. Sur ce, elles ont sollicité son accompagnement dans l'émergence des activités génératrices de revenus (AGR), pour les aider à s'autogérer. Covid-19 et crise économique – toujours perceptibles – ayant négativement impacté leurs petites affaires ou petits

commerces. Sur ce, la députée titulaire et son suppléant ont donné leur accord de principe pour les accompagner, autant que faire se peut, sur tous les plans possibles. Mais d'abord administrativement et juridiquement, pour une meilleure gestion de leurs activités. Les mains chargées, l'honorable Kotha a remis de petits présents aux battantes de Sorbonne. Tout comme elle en a reçu en retour.

Ndendé : la Dola en rangs serrés derrière Ali Bongo Ondimba

Abel EYEGHE EKORE
Ndendé /Gabon

LES Pdgistes du département de la Dola se sont retrouvés le 16 avril dernier à Ndendé, pour célébrer, en différé, les 54 ans d'existence du Parti démocratique gabonais (PDG), au pouvoir. Une cérémonie marquée par l'invite faite au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, à se porter candidat à la présidentielle de 2023.

En effet, rassemblés autour du membre du comité permanent du Bureau politique, Yves Fernand Manfoumbi, les "camarades" de cette contrée du sud-ouest du Gabon ont aussi émis ce vœu. Comme bien d'autres Pdgistes avant eux, dans plusieurs localités du pays. Au nom de la notabilité locale, Solange Mbondzi a remercié le président Ali Bongo Ondimba



Photo : Abel Eyeghe

Instantané du 12 Mars en différé à Ndendé.

pour avoir ramené un de leur fils ou frère, Yves Fernand Manfoumbi, au gouvernement (ministre du Commerce, des Petites et Moyennes entreprises) et au Comité permanent du PDG. D'où l'exhortation faite aux populations de la Dola à se mobiliser et à regarder davantage dans la même direction, pour mieux préparer la victoire de leur candidat naturel en 2023. De son côté, Yves Fernand Manfoumbi a d'abord présenté officiellement

le nouveau député de la Dola, à savoir sa suppléante, Firmine Badjina Moudouma, qui siège désormais à sa place au palais Léon-Mba, siège de l'Assemblée nationale. Avant de déclarer ce qui suit : "Le chef de l'État a démarré l'œuvre de construction de notre pays. Et étant le seul à pouvoir parachever cette œuvre, nous, populations de la Dola comptons toujours sur lui, et l'invitons très respectueusement à se porter candidat à sa propre succession".